

IL FAUT SAUVER ARIANE 6

La CFE-CGC Aéronautique Espace Défense travaille depuis l'automne 2013 sur la restructuration de la filière française des lanceurs spatiaux. L'annonce en juin 2014 de la constitution d'une société commune entre Airbus et Safran dans ce domaine, a constitué une avancée historique.

Deux ans plus tard, la concurrence occupe le terrain médiatique en ramenant sur terre des lanceurs réutilisables. Deux ans plus tard, les industriels et les fonctionnaires français s'opposent sur le règlement fiscal de la création d'Airbus Safran Launchers. Et voilà que la Commission Européenne en rajoute, en prenant son temps pour savoir s'il faut ou pas adosser Arianespace au nouvel ensemble.

Pendant ce temps, les équipes travaillent d'arrache-pied pour tenir les engagements programmatiques pris sur Ariane 6 et rendre possible un premier vol en 2020. Et ce au prix d'un accroissement sensible des risques psychosociaux.

La CFE-CGC AED s'affirme aujourd'hui en pleine solidarité avec les personnels déboussolés qui tentent de faire avancer Ariane 6. En leur nom, nous demandons aux acteurs franco-français de prendre leurs responsabilités et de faire aboutir au plus vite la création d'Airbus Safran Launchers dans les conditions initialement envisagées. Et nous exigeons des instances européennes qu'elles ouvrent les yeux sur la concurrence mondiale au lieu d'en rester dans un microcosme bruxellois. Les retards sont mortifères et portent le germe de l'écroulement à moyen terme d'un fleuron de l'industrie européenne, qui est aussi un instrument de souveraineté.

Contacts:

Christophe Dumas, Délégué Administratif CFE-CGC AED

c.dumas@snctaa.fr - Tél: 06 70 50 68 43

Philippe Géry, Délégué Syndical Central CFE-CGC Herakles

philippe.gery@safran.fr - Tél: 06 08 33 11 47